

Campeonato Regional de Aficionados

GRUPO 9.º

Resultados de la 2.ª jornada
 Canovellas, 0 - Granollers, 2
 Sta. Perpetua, 3 - La Ametlla, 2
 San Feliu, 1 - Sentmenat, 1
 Palau Pleg, 5 - La Garriga, 1
 Llerona - Castellterol (aplaz.)

Clasificación

Granollers	2	2	0	14	1	4
Sentmenat	2	1	0	2	1	3
Castellterol	1	1	0	8	3	2
Palau Pleg	2	1	0	1	5	2
San Feliu	2	0	2	0	2	2
Sta. Perpetua	2	1	0	1	3	2
La Garriga	2	0	1	2	6	1
Canovellas	1	0	1	0	2	0
La Ametlla	1	0	1	2	3	0
Llerona	1	0	1	1	12	0

Próxima jornada

Llerona - Canovellas
 Granollers - Sta. Perpetua

GRUPO 12.º

Resultados

Caldas, 3 - Llíssid, 0
 Llaveneras, 3 - Cardedeu, 5
 Adrianense, 8 - Arenys de M. D.
 Juventus, 2 - Parets, 1
 Argentina, 2 - Mongat, 0

Clasificación

Caldas	2	1	0	4	1	3
Adrianense	2	1	0	11	3	3
Cardedeu	2	1	0	6	4	3
Argentina	2	1	0	6	4	3
Juventus	2	1	0	5	4	3
Parets	2	0	1	4	5	1
Mongat	2	0	1	3	5	1
Llíssid	2	0	1	4	7	1
Llaveneras	1	0	1	3	5	0
Arenys Munt	1	0	1	0	8	0

Próxima jornada

Caldas - Llaveneras

Caldas, 3 - Llíssid de Munt, 0

Partido que se presentaba con claro color caldense, pero que a la hora de la verdad resultó sumamente nivelado, sobre todo en la primera parte, en la que el Llíssid se defendió muy bien y aún tuvo sus oportunidades de gol.

En la segunda parte, el Caldas fue imponiendo su dominio hasta terminar el encuentro en un claro 3 a 0 a su favor.

Arbitró el señor Palau; y los equipos se alinearon así:

CALDAS: Teixidó; Artigas, Orazio, Monleón; Serracanta, Castells;

La Ametlla - San Feliu
 Sentmenat - Palau Plegamans
 Castellterol - La Garriga

Después de la segunda jornada ha quedado líder en solitario el Granollers, merced a su victoria, difícil por cierto, obtenida en el campo del Canovellas.

Tres equipos están también imbatidos: Sentmenat, Castellterol y San Feliu, cosa que les hace vislumbrar como posibles competidores para el Granollers de cara a los primeros puestos.

Destacada asimismo la victoria del Palau sobre La Garriga, y el empate del Sentmenat en San Feliu, lo que hace que de momento las fuerzas se hallen equilibradas e ncunto a posibilidades de los diferentes equipos.

Cardedeu - Adrianense
 Arenys de Munt - Juventus
 Parets - Argentina
 Llíssid - Mongat

La igualdad de fuerzas en este grupo es sumamente patente, pues ya en la primera jornada se registraron sendos empates en todos los encuentros jugados. Así, vemos como hay nada menos que cinco equipos empatados a tres puntos, destacando la victoria del Cardedeu en el terreno de Llaveneras, que le ha resarcido del punto perdido en la jornada anterior.

El Parets perdió discretamente en Mataró y el Caldas ganó con claridad al Llíssid, lo que hace suponer que el equipo de Caldas será uno de los gallitos de este grupo.

Mangrané, Pascual, Antonio, Sevilla y Quimet.

LLÍSSID: Padró; Vilageliu, Martí, Artigas; Serrat, Durán; Capdevila, Arimón, Ricart, Viñeta y Oliván.

Destacaron por el equipo local, su veterano pero siempre joven Castells; y Sevilla en la delantera.

Por el Llíssid, la deportividad de su línea defensiva, el bregar de la línea media que dio muchos balones a sus delanteros que no supieron aprovechar, sobre todo por parte de Viñeta.

C.

Canovellas, 0 - Granollers, 2

Competidísimo en grado sumo resultó este encuentro en el que si bien el Granollers salió vencedor de la contienda, también es verdad que el Canovellas fue un digno contrincante que por lo menos mereció marcar algún gol.

Sinceramente se ha de reconocer que el equipo de la popular vecina población cuenta con un gran conjunto en que forman excelentes individualidades y que a poco que se acoplen darán mucha guerra en el presente campeonato. Sus más destacados jugadores los tuvo en Ferrer, Batalla, aunque éste con innecesarias brusquedades, y el extremo derecho Palau.

El Granollers luchó con mucho nervio y todos arrojaron a la misma altura. Arbitró bien el señor Lamarcá y los equipos formaron así:

CANOVELLAS: Jaén, Melliz Ferrer, Barreo; Pla, Batalla; Palau, De La Torre, Martín, García y Torredellas.

GRANOLLERS: Argila, Delmau, Pratinostós, Colomé; Bonet, Bueno; Martínez, Masferrer, Bach, Grau y Ribas.

Los goles fueron conseguidos en la primera parte. A los 9 minutos por Bach y por Masferrer a los 32.

P. M.

Llaveneras, 3 - Cardedeu, 5

Empezó sacando el equipo local y en la primera jugada consigue el primer tanto. A los 10 minutos, Gesa marca el tanto del primer empate. 5 minutos después los locales vuelven a marcar; a los 30 minutos, Arribas logra empatar de nuevo; a los 39 minutos, Pujol marca el tercer tanto del Cardedeu; al minuto escaso marca el cuarto tanto, y con el resultado de 2-4 termina el primer tiempo.

A los 20 minutos de la reanudación del partido, Falcó marca el quinto tanto, y faltando poco para terminar, los locales marcan el tercero y último tanto del partido.

Por el Cardedeu se distinguió

todo el equipo y en especial su delantera, por los locales todos pudieron hacer mucha voluntad, pero no su dieron hacer nada más.

A las órdenes del colegiado Sr. Orbea, cuya labor fue buena, salvo pequeños errores sin importancia, los equipos se alinearon de la siguiente forma:

LLAVENERAS: Gabaldá, Bertrán, Espinosa, Argemí; Graupera, Ordóñez; Saavedra, Anglada, Casals, Palau y Mora.

CARDDEU: Pou, Collet, Bosch, López; Pujolá, Ventura; Arribas, Pujol, Falcó, Gesa y Boix.

C. O. T.

Santa Eulalia, 9 - Bigas, 0

Este partido sirvió para hacer la presentación del equipo que esta temporada defenderá los colores del Santa Eulalia en los próximos campeonatos de las Organizaciones Juveniles, en la categoría de juvenil.

Muy buena impresión causaron todos los jugadores locales que se han alineado en este partido, ya que en el transcurso del mismo, realizaron un fútbol de verdadera calidad dominando en todos conceptos a sus oponentes que de ninguna manera pudieron contrarrestar la avalancha que se les venía encima. La primera parte terminó con el resultado de tres goles a cero.

En el segundo período, el Bigas

cambió a cuatro jugadores, y los que salieron de repuesto eran de edad superior a la de juvenil, con ello, no pudieron evitar que los locales lograsen hacerse dueños del terreno de juego logrando ligar vistosas jugadas que fueron muy aplaudidas por el público; fruto de ellas han sido los seis goles logrados por el quinteto atacante local que dejó el resultado con la abultada victoria más arriba señalada.

Marcaron los goles, Casals, 4, Sala, 2, Vila 2 y Durán 1.

El Santa Eulalia alineó a: Belis, Pagés, Encinas, Rodríguez; Durán, Capella; Vila, Casals, Sala, Julián y Rot.

J. T.

Centro de Pedagogía "LUZ"

Dificultades escolares
 Problemas personales
 Orientación profesional
 Pruebas psicotécnicas

Gerona, 22 (Visita a hora conveniente) - GRANOLLERS